
 
 
 

 
 

  季節は梅雨に入りましたが… 

 例年暑さでプールが中止になることや、梅雨になると雨が降って水泳授業が中止になることが増えてきたので、今
年は少し早くプール開きをおこないました。今年は梅雨に入っても、梅雨前線が消滅したりで、雨が降らず良い天気
が続いています。熱中症警戒アラートが発表されている日もあり、気温、水温、熱中症指数そして、子供たちの体調
に注意しながら水泳授業を行っています。とは言うものの、大雨の降る季節ですから、今後天気予報には注意しなが
ら、授業を進めて行きます。  

 さて、６月１０日午後、セントラル愛知交響楽団オーケストラの皆さん（約７０人）が来校。体育館で、本校の子供た
ちに演奏してくれました。一時間半の間、いろんな曲を演奏してくれました。プログラムには、CM で聞いたことのある
クラシック曲の演奏、楽器の紹介、指揮体験コーナー、６年生が演奏に参加する共演コーナーなど、どのプログラム
も、演奏を聞いた子供たちの反応が良く、演奏する側の楽団の人たちにとっても楽しく演奏することができましたと話
してくれていました。 

 ６月１２日に５年生が神戸港と読売新聞社大阪工場の社会見学に行きました。天気にも恵まれて全員揃って出発し
ました。家族で行ったことがある神戸・大阪のようでしたが、バスの窓から見える景色を眺めながら、ガイドさんの説
明をとても関心を持って聞いてくれていました。特に大阪・関西万博の木造巨大屋根は遠くから見てもその大きさに
はびっくりしました。船に乗り神戸港巡りをし、新聞社では新聞づくりの行程を見ました。この日に見て、感じたことは
きっと今後の子供たちの学習への刺激につながっていくことだと思います。  

 そして、６月２０日に授業参観、懇談会にたくさんの保護者の方々に来校していただきありがとうございました。４月

のころと比べ子供たちの成長した姿を見ていただけたのではないでしょうか。もうすぐ７月、１学期終業式まであと少

しですね。夏休みに向けて良い締めくくりができるよう、みなさんがんばりましょう。 

                                      校長 赤松 史朗 

 

《7 月の行事予定》 

１ 火 

６年 大阪関西万博見学    SC 

セーフティネットの日 

いじめなくそうデー 

１５ 火 
全校下校１３：２０頃 

SC 

２ 水 委員会  １６ 水 
全校下校１３：１０頃 

下校指導 

３ 木 登校指導    ５年 水難事故防止教室 １７ 木 全校下校１３：２０頃   ALT 

７ 月 ４年 青岸クリーンセンター見学（午前中） １８ 金 終業式 下校１０：３０ 

８ 火 SC  ALT ２１ 月 海の日 

９ 水 １年２組 研究授業 ２２ 火 夏季休業開始 

１０ 木 振替日   ALT ２３ 水 個人懇談① 

１１ 金 たてわり給食    環境教育出前授業 ２４ 木 個人懇談② 

１３ 日 移動図書館 ２７ 日 移動図書館 

※ＳＣ…スクールカウンセラー来校日  ＡＬＴ…外国語指導教員来校日 

8 月 1 日（金）登校日 下校 10 時 30 分  8 月 25 日（月）2 学期始業式 下校 11 時 30 分 

家庭数 

                  
令和 7年 7月号 
（2025 年） 
ＮＯ．474 号 
和歌山市立浜宮小学校 



 授業参観 ありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

５年生は、神戸方

面へ社会見学に行

ってきました。 

神戸港クルーズ・

新聞社見学など充

実した内容となり

ました。 

先日は、授業参観、ならびに学級懇談会へご出席いただき、ありがとうございました。４
月の新学年・新学級スタートから２ヶ月と少しが経過し、子供達の成長した様子も見ていた
だけたかと思います。と同時に気になる点についても学級懇談会の場でお話いただけたので
はないでしょうか。これからまた学期末に向けて、取組を進めていきます。暑さも増してき
ていますので、体調管理に気をつけながら、元気に夏休みに入っていけるようにしたいもの
ですね。夏休みに入るとすぐに個人懇談を実施します。学級懇談では話しにくかった個人的
なことなども含め、いろいろ教えていただける場になればと考えています。 

☆児童の登下校時の送迎について 

校門前道路、松源さん駐車場等、登下校時の送迎で交通量が多くなっている様子が見られます。地域の方か

らも、乗り降りやお迎えを待っている場面でヒヤリとすることもあるというご意見が出ています。特別な事

情がない限り、できるだけ車での送迎を控えていただきますよう、お願いいたします。 


